

Le Costa Rica soutient la présence de l' UNASUR au Venezuela



San José, 27 mars (RHC-PL)- Le Costa Rica a manifesté son soutien à la présence d'une mission de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines , au Venezuela, dans le cadre des efforts pour obtenir des opposants qu'ils acceptent le dialogue proposé par le gouvernement bolivarien.

Le ministère costaricien des Affaires étrangères et du Culte a salué la présence de la Mission du bloc régional et a signalé qu'il espère qu'elle contribuera au dialogue entre les parties pour faciliter celui-ci entre tous les secteurs sans exclusion.

Le ministère costaricien des Affaires étrangères a déclaré que les autorités de cette nation centraméricaine suivent avec une profonde et légitime préoccupation le développement des évènements au Venezuela . Il a aussi déploré la mort de personnes comme conséquences de la violence déclenchée par les groupes opposés au président Nicolas Maduro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/18717-le-costa-rica-soutient-la-presence-de-l-unasur-au-venezuela>



Radio Habana Cuba